

## Felicidades Microsoft

Felicidades Microsoft" Felicidades, Microsoft. has logrado hacer creer a todos la gran mentira de que Open XML es un estándar abierto."

Así comienza hoy la columna de Steven J. Vaughan-Nichols en eWeek, que no tiene desperdicio.

Steven considera la actitud de Microsoft un claro ejemplo de utilización del concepto orwelliano de Neolenguaje: si controlas el lenguaje, puedes controlar los pensamientos de la gente.

Y es que la propia denominación "Open XML" hace gala de un atractivo parentesco con "Open Source" y "Open Standard", dos conceptos muy apreciados entre los profesionales de las tecnologías de la información y que han resultado fundamentales para el desarrollo de Internet tal como hoy la conocemos...

Aunque Microsoft se muestra de momento sospechosamente cooperativo, el redactor del artículo estima que una vez se sitúe en pie de igualdad con ODF y se integre en Office, Open XML podrá empezar a dejar de ser tan "Open" y Microsoft podrá poner en marcha sin cortapisas la segunda fase de la estrategia de dominación que ha venido siendo una constante a lo largo de su historia: el aplastamiento inmisericorde de cualquier desafío a su monopolio.

[Artículo aparecido en Kriptopolis el 4 de julio del 2007]

Â